

FAIRE FACE AUX SITUATIONS SANITAIRES EXCEPTIONNELLES



L'enjeu de sécurité consiste aussi à toujours mieux se préparer pour faire face aux situations sanitaires exceptionnelles.

Les récentes crises sanitaires, telles que la pandémie mondiale de COVID-19, les fortes épidémies hivernales mettent en lumière l'importance d'une préparation renforcée, la plus anticipée possible.

Le CHUAP déploiera les actions suivantes :

- La mise à jour et l'élargissement des plans de gestion des crises sanitaires, prenant en compte des scénarios spécifiques comme les pénuries de matériel ou les flux massifs de patients
- La réalisation de formations ciblées pour les équipes, axées sur les protocoles et les équipements spécifiques, avec un accent sur les risques nucléaires et les pratiques de « Damage control » (DACO) au Bloc opératoire
- L'ancrage de la simulation et des retours d'expérience dans la pratique des équipes pour renforcer les capacités d'anticipation et d'intervention face aux situations d'urgence

